

UPTD Puskesmas Cilograng Menyelenggarakan ACF Rontgen Gratis Bagi Warga.

Farid Padlani - LEBAK.INFORMAN.ID

Jan 20, 2025 - 20:41



Lebak, PublikBanten.Com Cilograng- UPTD Puskesmas Cilograng Menyelenggarakan Ronsen Gratis Bagi Warga. Kecamatan Cilograng, Kabupaten Lebak, Provinsi Banten.(Senin, 20 januari 2024)

Dalam upaya mendukung program eliminasi Tuberkulosis (TB) pada tahun 2030, UPT Puskesmas Cilograng. menggelar kegiatan Activ Case Finding (ACF) dengan salah satu kegiatannya berupa pemeriksaan rontgen gratis. Kegiatan ini

diikuti oleh warga dari 10 (sepuluh) Desa yang ada dan warga wilayah kerja UPT Puskesmas Cilograng. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya deteksi dini TB dan memberikan akses pemeriksaan yang mudah bagi masyarakat.

Kepala UPTD Puskesmas Cilograng, Tatang Kusuma, SKM. M.si yang diwakili oleh H. Agus Albukori, Selaku Tenaga Medis puskesmas Cilograng saat dikonfirmasi disela acara selesai. mengatakan.

"ya Hari ini diadakan giat pengobatan gratis Rontgen bagi warga masyarakat, Alhamdulillah berjalan Dengan Lancar. kupon sudah dibagikan kepada pasien sebanyak 150 orang dari 10 Desa Dari Kecamatan Cilograng Yang hadir sebanyak 132 orang."

Menurut H. Agus Al-Bukhori Dalam pelaksanaan kegiatan ACF ini, UPT Puskesmas cilograng. menyoroti pentingnya deteksi dini TB sebagai upaya dalam mencapai target eliminasi TB pada tahun 2030. Rontgen gratis menjadi salah satu metode pemeriksaan yang digunakan untuk mendeteksi adanya gejala TB pada paru-paru, sehingga memungkinkan penanganan yang cepat dan tepat bagi mereka yang terinfeksi.

Dengan berlangsungnya kegiatan ACF ini, diharapkan bahwa kesadaran masyarakat terhadap TB akan semakin meningkat. Pemeriksaan rontgen gratis yang diselenggarakan oleh UPT Puskesmas Tepus II diharapkan dapat menjadi langkah awal yang signifikan dalam mendukung upaya eliminasi TB pada tahun 2030. Melalui partisipasi aktif masyarakat dan dukungan penuh dari pihak kesehatan, diharapkan bahwa target eliminasi TB dapat tercapai dengan lebih baik. Tutupnya

Sementara itu, warga Asal Girimukti yang menjadi pasien mengungkapkan." mengapresiasi giat puskesmas Cilograng sangat membantu sehingga kami tau terjangkit atau tidaknya TBC serta Paru-paru."

"Lebih baik mencegah dari pada mengobati."pungkasnya

Perlu diketahui, Partisipasi warga Masyarakat dikecamatan Cilograng dan warga wilayah kerja UPT Puskesmas Cilograng dalam kegiatan ACF ini sangat membanggakan. Dengan antusias, mereka mengikuti pemeriksaan rontgen gratis sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan masyarakat. Kegiatan ini juga menjadi momentum untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya pemeriksaan rutin guna mendeteksi TB sejak dini. (Tim media Red)